

令和2年12月1日
一般社団法人公共建築協会

年末年始のご挨拶訪問の自粛その他について

当協会は新型コロナウイルス感染症（COVID-19）の拡大防止に向けて、役職員の体調管理、職場環境の衛生管理等、感染予防に細心の注意を払い、事業運営に努めております。年末年始を迎えるにあたり、本来であれば関係者の皆様、関係諸団体の皆様にご挨拶にお伺いすべきところですが、現下の状況に鑑み、訪問による対面でのご挨拶、年賀状でのご挨拶を控えさせていただくことにいたしました。また、当協会にご来訪の関係者の皆様におかれましては、これまでも入室に際し、手指の消毒、ソーシャルディスタンスの確保などにご協力をいただいておりますが、昨今の首都圏を中心とした COVID-19 の感染者の増加の状況を踏まえ、年末年始における当協会へのご来訪をお控えくださるようお願い申し上げます。

なお、政府からの年明け1月11日までの休暇分散取得等の要請を踏まえ、12月21日から令和3年1月8日までを休暇取得分散期間として、特段の業務がある場合を除き、積極的に休暇を取得することを奨励しております。

今後も当協会役職員一同、感染拡大防止の取り組みを徹底してまいりますので、ご理解とご協力の程、何卒お願い申し上げます。